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Araraquara, 25 de fevereiro de 2025.

ÃO
ExcelentíssimoSenhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

ExcelentíssimoPresidente,

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 270/2025, de autoria do Vereador ENFERMEIRO DELMIRAN, que versa

sobre o cronograma de manutenção e reparo dos aparelhos de ar condicionado nas

unidades de saúde do município, conforme manifestação prestada pela Secretaria

Municipal de Saúde, apresentamos os seguintes esclarecimentos:

Atualmente, não há um cronograma previsto para a

manutenção preventiva desses equipamentos, sendo os reparos realizados de forma

corretiva, ou seja, quando são identificadas falhas no funcionamento dos aparelhos. A

ausência de um planejamento estruturado para a manutenção preventiva deve, em

grande parte, à indisponibilidade de recursos específicos para essa especificidade, o que

nos impõe a necessidade de lidar com as demandas de forma reativa, conforme as

ocorrências são registradas.

Diante desse cenário, registramos a necessidade de

garantir maior eficiência na manutenção dos aparelhos de ar condicionado,

especialmente devido à sua importância para o conforto e bem-estar dos profissionaisde

saúde e dos usuários das unidades. Contudo, a limitação de recursos e a ausência de

uma estrutura dedicada exclusivamente à manutenção desses equipamentos impõem

desafios à administraçãomunicipal.

Com o intuito de amenizar os impactos gerados pela

inoperabilidade de alguns aparelhos, estamos promovendo o remanejamento de

equipamentos oriundos da UPA Central, atualmente em reforma, para as salas mais
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quentes das Unidades Básicas de Saúde. No entanto, essa medida, ainda que paliativa,

não supre integralmente a necessidade existente, uma vez que a quantidade de

aparelhos disponíveis é insuficiente para atender a toda a procura. Soma-se a essa

dificuldade a ocorrência de furtos de aparelhos de ar condicionado, comoo registrado

recentemente na Unidade de Saúde da Família Vale do Sol, no dia 14 de fevereiro de

2025, o que agrava ainda mais a precarização da climatização nas unidades de saúde.

Diante desse contexto, solicitamos a compreensão

desta Casa Legislativa e apelamos à colaboração dos nobres vereadores na busca por

alternativas que possibilitem a destinação de recursos para melhorias estruturais. A

concessão de verbas, por meio de emendas de custeio, para a aquisição de novos

aparelhos, a instalação de grades de segurança e a implementação de um plano de

manutenção adequado são medidas essenciais para garantir um ambiente de trabalho

mais confortável para os profissionais e um atendimento digno à população.

Certos da atenção e do compromisso desta Casa

com a qualidade dos serviços de saúde prestados à população de Araraquara,

colocando-nos à disposição para o que for necessário, e renovamos os protestos de

nossa estima e consideração.

Atenciosamente,

LUIS CLÁUDIO LÁPENA BARRETO

Prefeito Municipal

ACFL 10.417/2025


